

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan Puji dan Syukur kepada Tuhan Yesus atas segala kasih dan anugerahNya yang menuntun dan membimbing penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd sebagai dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Drs. M.Situmorang, M.Sc, Ph.D sebagai dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu memberikan bimbingan dan petunjuk kepada penulis sehingga terwujudnya tesis ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. R.Silaban, M.Si, Dr. Mahmud, M.Sc dan Ibu Dr.Iis Siti Jahro, M.Si sebagai dosen penguji yang memberikan masukan dan saran dalam penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Pendidikan Kimia Pascasarjana Unimed yang telah mengajar, mendidik penulis selama diperkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu staf pegawai di Pascasarjana Unimed.

Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, tata usaha dan guru kimia di SMK N 1 Percut Sei Tuan, SMK N 1 L.Pakam dan SMK N 1 Berastagi yang telah banyak membantu penulis sewaktu mengadakan penelitian dan pengambilan data tesis ini. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada My Superhero (R.K.Ginting, BE) dan My Umak (R.Purba) serta seluruh keluarga yang telah memberikan motivasi kepada penulis selama perkuliahan sampai selesainya tesis ini, dan semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang memberikan dorongan dalam menyelesaikan studi di Program Pascasarjana Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin untuk menyelesaikan penulisan tesis ini, namun penulis menyadari tak ada gading yang tak retak untuk itu penulis menyadari masih ada kekurangan baik dalam penulisan maupun tata bahasa, oleh karena itu penulis mohon maaf sebelumnya. Akhir kata saya mengucapkan terimakasih kepada semuanya semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2012

Radina Yuni Mahesa Ginting

UNIVERSITAS SUMATERA UTARA
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY